



Área de Participación Ciudadana, Migración, Acción Exterior, Cooperación al Desarrollo, Transparencia y Buen Gobierno

## LOS III PREMIOS ‘INNOSOCIAL MÁLAGA’ RECIBEN MÁS DE UN CENTENAR DE CANDIDATURAS

El Ayuntamiento y la asociación Arrabal-AID convocan estos premios que se entregarán el próximo 17 de abril

12/04/2023.- Un total de 108 proyectos socialmente innovadores han presentado su candidatura a los III Premios Innosocial Málaga, convocados por el Área de Participación Ciudadana y la asociación Arrabal-AID. Empresas sociales, entidades sin ánimo de lucro, *startups*, estudiantes, personas emprendedoras individuales o la propia administración han concurrido a la tercera convocatoria de estos premios. Los galardones se entregarán el lunes, 17 de abril, a las 12:00 horas en el Salón de los Espejos del Ayuntamiento de Málaga.

El jurado ha seleccionado 22 proyectos finalistas que optarán a tres premios en la categoría general de ‘Innovación Social’, a la que se suman las categorías ‘Talento Joven’ e ‘Innovación Pública’ que se incorporaron en la edición de 2022.

En esta tercera edición el jurado está integrado por personas expertas pertenecientes al ecosistema del emprendimiento y la innovación social en Málaga. En concreto, el jurado lo forman: Beatriz Becerra, directora General de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Málaga; José Antonio Naveros, presidente de la Asociación Arrabal AID; Francisco Salas, gerente de la Empresa de Iniciativas y Actividades Empresariales Promálaga; Resurrección Hernández, coordinadora del Área de Ciudadanía de la Diputación Provincial de Málaga; Rafael Ventura, vicerrector de Emprendimiento e Innovación Social de la Universidad de Málaga; Isabel M. Abad, vicerrectora adjunta de Empleabilidad de la Universidad de Málaga; Eva Aguado, coordinadora territorial de CaixaBank Dualiza; Juan Carlos Barroso, delegado en Andalucía, Ceuta y Melilla de Fundación “la Caixa”; Susana Mañueco, responsable de innovación social y relaciones internacionales de la Fundación Cotec; y Alberto de Azevedo, coordinador de diseño y estrategias de la Fundación Andalucía Emprende.

Entre otros criterios, los integrantes del jurado han valorado la originalidad y creatividad, la sostenibilidad, el talento y esfuerzo de su equipo promotor para la puesta en marcha, la vinculación a los Objetivos de Desarrollo Sostenible, así como el impacto social generado y su escalabilidad en otros puntos de la provincia.



## PROYECTOS FINALISTAS

En el apartado de **Innovación Social** con carácter general, se han seleccionado varias candidaturas relacionadas con los ODS Educación de Calidad, Ciudades y Comunidades Sostenibles o Salud y Bienestar. También se encuentran otras que fomentan la inclusión social, contribuyen a la protección del medio ambiente o combaten el cambio climático:

- Biotonomy
- Campus de programación 42
- Alma NFT
- DataBeers
- La Clínica de la Bicicleta
- Empieza el Caminho
- Perro guía robótico
- El Mar y el Valle Encantado
- Brazadas Solidarias
- Color Comunitaria

En la categoría de **Innovación Pública** los proyectos finalistas se centran en acercar la tecnología a las personas, principalmente a los colectivos vulnerables:

- Tecnosocial
- Vuela Guadalinfo
- Centro de Innovación Social y Digital
- Observatorio Serveco Málaga
- QRPay Málaga
- Los Pinares

Por último, la disciplina **Talento Joven** reúne a seis iniciativas que ofrecen respuestas a cuestiones sociales que afectan a la sociedad en general y a la juventud en particular:

- Androide Roto
- No soy tu enemigo
- Architec 3D
- Querida Yo
- Málaga Hub
- Multiversal Fest

Los videos de las 108 candidaturas que optan a los III Premios InnoSocial Málaga están disponibles en el canal de Youtube de la asociación Arrabal-AID: [\(217\) III Edición Premios InnoSocial Málaga - YouTube](#)